



びっぐすまいる便い

令和3年4月号



✿ 今年のお花見遠足は✿

今年の桜は、大阪人のようにせっかちでアッという間に咲いて散ってしまいました。

毎年恒例の長居公園のお花見遠足 4月 7・8日に実施しました。

両日ともお天気に恵まれ、快晴でしたが、

いつも車を止めていた中央駐車場が 3月末で閉鎖となり

駐車場から車を降りて直ぐのびっぐすまいるの特等席とはいかず

車を路駐してしまい、そこから歩いて行く羽目になりました 😊

KMさんは「96歳やからしんどいわ、歩かれへん」と言いながら、行きも帰りも

職員が「1.2♪」と声かけすると「3.4♪」と応えながらしっかり歩かれていました 😊

桜は殆ど散っていましたが、皆さんから満面の笑みが溢れていきました

お日さまの下でお弁当を食べると、美味しさ 10倍ですものね 😊

今年初参加のTKさんは「美味しいわ、こんなに沢山作るのは大変だったでしょ」と

職員に優しい労いの言葉をかけて下さり、UKさんはなんと 4 個もおにぎりを召し上がり

慣れたHMさんやOSさんは食べ終えると「食後のお散歩♪」と張り切って

近くを歩き回り、職員は慌てて追いかけていました(笑)

花より団子とよく言ったものです、桜が散った事より、美味しいお弁当のお陰で

今年の長居公園へお花見遠足、大盛況でした。

余談ですが、いつもの駐車場が使えず、職員はあわてふためき

何処でお弁当を広げようか… 走り回って探して大慌てでした 😊

今回は何とかしのぎましたが、次回からどうしようと…悩み考えて

『椅子を買えば何処にでも行ける! (^ ^)!』 と良いことを思いつきました ✨



✿ 中庭ではサツキが見頃✿

早速、秋の遠足の為に購入した長椅子を中庭へ並べて、

満開のサツキを見ながら、レクのゲームや体操を行いました 😊

お天気の良い日は気持ちが良いと利用者さん達も大満足な様子♪

今年は阪神が強いとご機嫌なKTさんも、張り切って体操されていました 😊

びっぐすまいるの中だけコロナ禍とは無関係なほっこりした一時でした ❤️

しかしながら大阪が感染者数全国 1 位になり、3 度目の緊急事態制限が発

令されてしまいました 😊 しかし、街中の人口は変わらず、長引く自粛生活に

嫌気をさしているようですね 😊 ワクチン接種も一向に進まず、まだまだ終わり

の見えないコロナ禍ですが、びっぐすまいるでは今一度気を引き締め、感染予防に尽くします！ 皆様どうぞ安心して、デイサービスにお運びくださいね



デイサービス
びっぐすまいる

